



Ibagué, 1° de julio de 2024

Comunicado de prensa 1285

Nikol Salazar de Cundinamarca es la nueva Embajadora Nacional del Folclor

Las embajadoras brindaron al público un espectáculo admirable, cargado de diversidad cultural a través de la música y la danza.

Colombia amaneció con nueva Embajadora Nacional del Folclor, escogida anoche en Ibagué en el cierre del 50° Festival Folclórico Colombiano. Se trata de Nikol Dahyan Salazar Sichacá.

La joven, técnica de integración de operaciones logísticas, conquistó al jurado conformado por Gustavo Toledo Lizcano, Frank Solano, Juan David Barbosa Silva, Catherine Daza Manchola y William de Jesús Atehortúa, al reunir todas las condiciones para efectuar la mejor representación ante Colombia y el mundo de nuestras tradiciones folclóricas y culturales.

En la velada de elección y coronación, desarrollada en el Coliseo Mayor, teniendo como invitados al show a Delirio y al salsero Maelo Ruiz; Nikol, la embajadora, se destacó entre las 18 concursantes con su muestra folclórica que incluyó bambucos y torbellinos.

“Para mí esta es una experiencia demasiado gratificante, gracias a Ibagué por recibirnos y dejar en alto nuestra cultura y siempre tener ese sentido de pertenencia por el folclor. Este sueño no es solo para mí, sino también para los 116 municipios que he venido representado. Hace 12 años Cundinamarca no se ganaba esta corona”, mencionó Nikol Salazar, Embajadora Nacional del Folclor.

Junto con la corona que la consagra como la soberana, embajadora y guardiana del folclor colombiano, recibió como premio 15 millones de pesos. Como embajadora Virreina fue elegida Loren's Pineda de Córdoba, y Lesly Valentina León Abreo de Nariño como primera princesa, obteniendo





Alcaldía Municipal
Ibagué
NIT. 800113389-7



Despacho Alcalde
Oficina de Comunicaciones

cada una un incentivo económico de 7 y 3 millones de pesos, respectivamente.

En la inolvidable velada también se anunció como el mejor parejo del Encuentro Nacional del Folclor, al departamento de Boyacá, obteniendo un reconocimiento por 4 millones de pesos. El trabajo visto en escena por parte de las agrupaciones coreomusicales también fue premiado, tres de ellas se alzaron con reconocimiento económico de cinco, tres y dos millones de pesos, para el primer, segundo y tercer lugar.

